

Visita del Dr. Carlos Coronel al Instituto Zapata-Briceño

El pasado martes 3 de junio, recibimos en el Instituto Zapata-Briceño de Neurociencia al Dr. Carlos Coronel, neurocientífico e investigador postdoctoral en el Latin American Brain Health Institute (BrainLat). Durante su visita, el Dr. Coronel ofreció una presentación titulada "Relojes cerebrales sensibles a la diversidad vinculados a mecanismos biofísicos en el envejecimiento, la demencia y la plasticidad", en la que compartió avances recientes de su investigación sobre cronobiología cerebral y su relación con procesos neurodegenerativos y adaptativos.

Agradecemos al Dr. Coronel por su generosidad intelectual, su cercanía y su valiosa contribución al fortalecimiento de la colaboración científica.

